Colonne 1	Colonne 2	Colonne 3
Présentation	Informations	Stratégies de communication / portée / visée
Reportage extrait d'un journal télévisé. Diffusé en	Le reportage commence par l'évocation d'une	L'objectif est d'informer les téléspectateurs des
2018 sur la chaine Euronews s'adressant aux	nouvelle « caravane » partie du Honduras et qui	mouvements migratoires actuels : ici ce sont des
hispanophones.	va traverser des pays pour atteindre les Etats	personnes prêtes à marcher des jours entiers,
	Unis.Les images accompagnent cette information	parcourir des kilomètres à pied, souvent avec des
2 Intervenants : voix off de la journaliste qui	et nous y voyons une vraie marée humaine.	enfants ce qui rend le voyage beaucoup plus
explique la situation + le président du Honduras.	Le leader de ce mouvement a été arrêté. Cela	difficile.
	provoque une grande agitation.	Le but est également de rappeler que les USA ne
On comprend qu'il s'agit d'un reportage sur une	Depuis les USA, Trump menace de couper les	sont pas prêts à accueillir ces migrants mais que
nouvelle « caravane » de migrants qui se dirige	aides aux pays si ils permettent que ces	les pays traversés (Guatemala, Mexique) ne le
vers les USA, avec les tensions que cela crée	personnes entrent. Elles seront arrêtées et	sont pas non plus car Trump exerce sur eux un
entre les pays centraméricains et le président	renvoyées chez elles.	chantage : il menace de leur couper les aides.
Trump.	Le président du Honduras est intervenu lors	
L'action se déroule au Guatemala, pays d'où	d'une allocution télévisée pour faire part de sont	
proviennent les migrants. Mais ils vont devoir	regret de voir combien cela affecte l'image de	
traverser plusieurs pays, en particulier le	son pays. Il reproche à certains d'utiliser la	
Mexique.	misère pour des raisons politiques .	
	3000 personnes font partie de cette caravane qui	
	a quitté le Honduras.Il y a des hommes, des	
	femmes et des enfants.	
	Leur objectif est d'atteindre les USA et de laisser	
	derrière eux la pauvreté et la violence. Mais le	
	risque est qu'ils trouvent la frontière mexicaine	
	fermée.	